

国公立大学等(主なもの)	
北海道大学	2名
旭川医科大学	2
小樽商科大学	1
室蘭工業大学	4
北見工業大学	2
北海道教育大学	9
札幌市立大学	1
名寄市立大学	2
釧路公立大学	2
東京医科歯科大学	1
筑波大学	1
弘前大学	2
琉球大学	2
都留文科大学	1
防衛大学校	1
防衛医科大学校	1
北海道職業能力開発大学校	1
大月市立大月短期大学	2

*浪人生含む



東京医科歯科大学入学

部歯学科に無事合格することができました。大学入試は、計画と情報をして気力が全てを左右します。さら

平成28年度の大学受験の結果が出来ました。今年度は普通科から東京医科歯科大学、医学部や北海道教育大学9名など、国公立大学に32名が合格を果たしました。さらに普通科のほか工業・商業科を合わせ、慶應義塾大学・早稲田大学・東京理科大学・千葉商科大学・北海学園大学などの多数の私立大学に合格するなど、すばらしい進学実績をあげました。日頃のたゆまぬ努めでとうございました。

「この度、東京医科歯科大学入学（普通科難関選抜コース卒 北都中出身）

難関私立大学も多数合格

力の成果、心からお祝いを申し上げます。おめでとうございました。

高村 彩さん

祝 国 公 立 大 学 合 格 32 名



発行所
北海道立正学園
旭川実業高等学校
旭川市末広8条1丁目
TEL(0166)51-1246
FAX(0166)51-9515

げであり、本当に感謝しています。

千葉 楽斗君
(普通科難関選抜コース)
(附属旭川中出身)

「私は慶應義塾大学の環境情報学部にAO入試で合格しました。一次試験の際に、履歴書や志望理由書、活動報告書などの作成に、

げであり、本当に感謝しています。

が、私のために何時間も文章の添削や資料の整理、面接練習をしてくださいました。この助けがなければ今の私はありません。本当に先生方には感謝しています。今後はこの感謝の気持ちを忘れず、先生方に恩返しができるよう努力します。」

短期留学生10名無事帰旭

引率の森田先生をはじめ、10名



の短期留学生は長旅の疲れも見せず、夜10時半すぎに元気に旭川駅に到着しました。2年生の中村

葉さんは「アメリカに行つてみてスケールの大きさに圧倒されました。日本では絶対できない経験ができたので、将来はぜひアメリカに住みたいです。」と感想を語つてくれました。久しぶりの日本で、まずはゆっくり休んで下さい。お疲れ様でした。

3月28日（火）、アメリカ・フォートヘイズ短期留学に参加していた本校生徒10名が無事帰旭しました。

男子主将・橋聖弥君（準々決勝で長崎瓊浦高校の村本君に2-0で負けました。次のインターハイでは、ひとつでも多く勝てるよう頑張ります。）

女子主将・布川夢香さん（西武台千葉高校と対戦し、3時間にも及ぶ激闘の末1-3で敗北してしまいました。夏に向けて、チーム一丸となつて練習に励みます。）

全国高等学校選抜バドミントン大会

3月22日（水）～26日（日）まで5日間、愛知県の岡崎中央総合公園体育館で行われた「第45回記念全国高等学校選抜バドミントン大会」において、男子シングルスで橋聖弥君（普通科3年・忠和中出身）がベスト8に、女子団体戦は一回戦出場という成績を残しました。

男子主将・橋聖弥君（準々決

勝で長崎瓊浦高校の村本君に2-0で負けました。次のインターハイでは、ひとつでも多く勝てるよう頑張ります。）

女子主将・布川夢香さん（西武

台千葉高校と対戦し、3時間にも及ぶ激闘の末1-3で敗北してしまいました。夏に向けて、チーム一丸となつて練習に励みます。）

全国高等学校選抜バドミントン大会

3月22日（水）～26日（日）まで5日間、愛知県の岡崎中央総合公園体育館で行われた「第45回記念全国高等学校選抜バドミントン大会」において、男子シングルスで橋聖弥君（普通科3年・忠和中出身）がベスト8に、女子団体戦は一回戦出場という成績を残しました。